
 

 

            	
	

公開質問状（国際プログラム委員会）	

	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ２０１３年２月９日	

	

ビジネス研究科	

近藤まり国際プロラム委員長殿	

	

Ｃｃ：教授会各位	

	 	 	 八田学長殿	

	

	

２月６日の教授会で配布されました前回の教授会記録（資料１）の懇談内容は、争点が公

平に記録されていませんので、貴委員会に関わる以下の２点に限って質問させていただき

ます。ご回答をよろしくお願いします。	

	

１．(2)a)	で「Business	Economics	はコア科目のため、偏った経済学ではプログラム上、

困る」とあります。「偏った経済学」とはどのような内容をさすのでしょうか。どのよう

な基準でどのように偏っていると判断されたのでしょうか。	

	

２．同じ項目で「システムダイナミックスを使わない経済学を教えてほしいと山口教授に

依頼したが、聞き入れられなかった」とありますが、国際プログラム委員会は、いつどの

ように依頼したのでしょうか。依頼理由はいかなるものだったのでしょうか。２０１２年

１２月１７日に、Business	Economics	の担当科目を外すという国際プログラム委員会か

らのメールは確かに受け取りましたが、それに先行すべき依頼メール等は一切受け取って

おりません。依頼がなかったのですから「聞き入れられなかった」という事実もございま

せん。	

	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以上。	

	

山口薫	


